

いよいよ明日から、みなさん待ちに待った夏休みですね。今年度は36日間のお休みになります。みなさんはこの1学期もコロナ禍で、がまんをすることもありましたが、いっぱいがんばってくれました。お疲れさまでした。ゆっくりできる機会なので、たくさん遊んでくださいね。そして、前回の朝会でもお話ししましたが、何か一つでいいので、長い休みだからこそできることにチャレンジしてください。

今日は2点、お話をします。

まず一つ目は命を大切にするということです。

毎年、夏休みには全国で川遊びなどにより小学生が命を落とす、というようなニュースが取り上げられます。危険な遊びはやめましょう。また、疲れがたまっている人が多いと思いますし、いろいろなことで悩んでいる人も多いと思います。夏休み明けに「学校に行くのいやだな」と思う人がいるかもしれません。まず、身近な大人に相談してください。さまざまな相談窓口もあります。一人で悩まずに、必ず誰かに相談してくださいね。命は失ったら、元には戻りません。命を大切にしてください。そして、三津屋小学校でも学級休業になっているクラスがありました。夏休みにはお祭りなど、楽しい行事がたくさんあります。コロナウイルスの感染予防にはマスクをすることが大

切なので、外している時はしゃべらない。お菓子を食べ終わってから、マスクをして、しゃべるなど、自分でうつらないように気を付けて欲しいと思います。

二つ目は戦争について考えることです。8月6日、広島に原子爆弾（原爆）が落とされた日。8月9日、長崎に原子爆弾が落とされた日。8月15日、戦争が終わった日（終戦記念日）です。夏休みにはいろいろな戦争の話が取り上げられます。世界を見渡せば、今も戦争に苦しむ国があります。この機会に少しでも良いので戦争について考えてみてください。

あとは担任の先生からのお話をよく聞いて、有意義な夏休みを過ごしてください。また、2学期元気な姿で登校しましょうね。